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活動記録：2023年8月のまとめ
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TEL : 082-221-4894
FAX : 082-221-4870
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広島中央
ロータリークラブ

本日は例会終了後に嶋本ガバナー補佐をお迎えしてクラブ
アッセンブリーを開催します。また8月21日に井内ガバナーの公
式訪問が予定されております。クラブフォーラムの議題提出に
ついて、嶋本ガバナー補佐ご指導の程、お願い申し上げます。
皆様にご報告がございます。今年度、井内ガバナーは地区

大会の記念事業として、先日開催されたG7広島サミット参加者
からの「平和へのメッセージ」等を刻字した顕彰碑を広島市内
に複数設置することを予定しています。詳細については地区大
会当日に発表される予定ですが、当クラブも地区からの要請に
基づき、当クラブ創立45周年の記念事業として、そのうち1基を
設置することを予定しています。当クラブがこのような顕彰碑を
設置し、市民、訪問者がこれを目にすることで、より一層平和へ
の思いを深める契機となるのではないかと考えています。
さて、昨日は人間尊重・社会奉仕委員会を中心に、平和記念
式典参加者に対するおもてなし奉仕事業を開催しました。暑い

場所 

リーガロイヤルホテル広島 

プログラム 

クラブフォーラム「会員増強について」 

卓話者 

会員増強・職業分類委員長　宗正俊文 会員 

担当委員会 

会員組織委員会 

祝辞等 

会長時間 

 

2023/8/7 第1987回例会

中、平和記念式典に参加された方々に冷たいお茶とかき氷を
召し上がっていただくこの奉仕事業は2014年から始まり今年
で10回目の開催となりました。本当に暑い中ではありましたが
17名の会員の方々に参加頂きましたこと、そして毎年この奉仕
事業のためにご尽力いただいております山野井会員に、心より
御礼申し上げます。
8月は我々広島に住む者にとって、やはり特別な月であると思

います。78年前の昨日、一発の原子爆弾投下でこの街は廃墟
となりました。70年間は草木1本生えないと言われた廃墟から
市民のたゆまぬ努力で見事に立ち直りました。今年の5月、G7
広島サミットに出席したウクライナのゼレンスキー大統領は、原
爆資料館を訪れ原爆投下直後の広島の惨状に触れ「ロシア
の爆弾や大砲によって焼け野原となった我々の街の廃墟と似
ている」と指摘し「人類の歴史に戦争はあってはならない」と述
べた上で、ウクライナも広島と同様に復興できるよう、日本や各
国に支援を呼びかけました。
ウクライナでの戦争がいつ終結するか我々には全く分かりま
せんが、戦争が終結した後に、我々の先人の英知が生かされ、
広島のようにウクライナが復興できることを願い、そして戦争や
紛争によって人の命が奪われることのないよう、強く願いなが
ら、我 ロ々ータリアンが平和に向けた奉仕活動を、引き続き行っ
ていかなければならないと感じました。

・会員誕生日（８名）
　槇殿　淀江　大田　光村　西川(公)　神保　戸田
　小林 　
・配偶者誕生日（４名）
　平瀬　赤羽　古澤　福田
・特別なお祝い（古希）　小林

クラブフォーラムの風景
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研修セミナーにおいてお話を伺いました。最初の印象としては
両テーマとも、とても大きく難しいテーマだと感じました。しかしな
がら、昨今の深刻な世界情勢を考えてみた時に、やはり世界に
希望を生み出すための活動を、そして、広島で活動するロータ
リアンとして平和の種をまく活動について、考え、実践していく必
要があるとも感じました。本日のガバナー公式訪問においてガ
バナーからの卓話を伺い、またクラブフォーラムにおいて活発な
討論が行われる中で、我がクラブがRI会長方針、そしてガバ
ナー信条についてより深く理解し、実践する契機となりますこと
を心より願っております。
最後に、ここ最近起きた災害被害について触れさせて頂きま

す。政府の発表によると、令和5年台風第7号により日本各地で
多数の方が被害を受けており、鳥取県等の一部地域では災害
救助法の適用が決定されています。
また、ハワイ州ラハイナでは大規模な山火事が発生したよう
です。発生原因は、急速な乾燥、ハリケーンといった自然災害に
加えて、電力会社の対応等、複合的であるとの報道がなされて
います。この他にも世界各地で災害が発生していることが報道
されています。これらの災害により亡くなられた方々へ哀悼の意
を捧げ、そして、被災されたすべての方に心からお見舞いを申
し上げます。

皆さんこんにちは。厳しい残暑が続いておりますが、例会へ
のご出席ご苦労様です。
本日は国際ロータリー第2710地区ガバナー井内康輝様、地
区代表幹事伊藤學人様、G7ガバナー補佐嶋本文雄様、ガバ
ナー補佐幹事吉川恵様にお越し頂いております。ようこそ広島
中央ロータリークラブの例会にお越しくださいました。クラブ会
員一同、心より歓迎申し上げます。井内ガバナーは7月にご就任
後、地区内クラブを訪問されており当クラブは26番目のご訪問
と伺っております。11月末までに72クラブ全てを訪問される予定
です。また、その間には地区大会などの行事があり、大変な激
務であると拝察いたします。大変僭越ではございますが、お体
にはくれぐれもご自愛いただきますようお願い申し上げます。ま
た、後ほど卓話をいただき例会終了後にはクラブフォーラムにご
出席いただく予定となっております。長時間に及びますが何卒
よろしくお願い申し上げます。
さて、2023-24年度RI会長のゴードンR．マッキナリー氏は会
長テーマを「世界に希望を生み出そう」とし、また井内康輝ガバ
ナーはガバナー信条を「平和の種をまこう！！ロータリアンにできる
こと」とされました。私はこのRI会長テーマとガバナー信条につ
いて、今年3月12日に開催されました会長エレクト、地区チーム

場所 

リーガロイヤルホテル広島 

プログラム 

ガバナー卓話「ガバナー公式訪問」

卓話者 

RI第2710地区ガバナー　井内　康輝 様 

担当委員会 

会長・幹事

ゲスト

・（随行幹事）国際ロータリー第2710地区代表幹事
　伊藤　學人様
・国際ロータリー第2710地区グループ７ガバナー補佐
　嶋本　文雄様
・国際ロータリー第2710地区グループ７ガバナー補佐
　幹事
　吉川　惠様
・連続出席表彰（９名）
　杉本　出﨑　土肥　黒瀬　砂田　西川(公)　西井
　加藤　髙蓋
・結婚記念日（１名）福田

会長時間 

2023/8/21 第1988回例会

ガバナー卓話の風景

井内ガバナー



「単純」でありながら「本物」を目指していきます。その「引き算」
は「足し算」よりも難しいものです。
人口減の日本では各組織でも「引き算の美学」が必要では

ないかと考えております。私が所属する業界団体や地域団体
でも会員が減少しております。会員が減少する中で、今まで通
りの活動をしていると残っておられる会員の方々の負担が相対
的に増えてきますので、活動の見直し、特に「引き算」が必要に
なってきます。それぞれの組織の目的や存在意義を見直して、
本質的に必要な活動に絞っていくことが必要になっていると実
感しております。
幸いにも当クラブは会員数を維持しており、かつ会員組織委

員会を中心に会員増強を進めております。会員が増えれば多く
の問題点は解消されますので、「引き算の美学」を考えていく
必要はないかもしれません。会員増強を頑張ってまいりましょう。

城本会長エレクト・副会長
皆様、こんにちは。本日は砂田会長がお休みですので、私が
僭越ながらお時間を頂戴しお話させていただきます。
先週は井内ガバナーの公式訪問例会に多数の会員の皆様

にご出席いただきましてありがとうございます。また理事役員の
皆様にはその後のフォーラムにもご参加いただき闊達な意見交
換をしていただき重ねて御礼申し上げます。
井内ガバナーのガバナー信条「平和の種をまこう！～ロータリ

アンにできること～」について、直接ガバナーからご説明頂き、
平和の定義、活動の対象も明確になったかと思います。平和に
関する奉仕活動は長期的になることが予想されますので、次
年度も含めて長期的な観点で案件を取り上げていくべく、別途
奉仕プロジェックト委員会から個別案件をご提案させていただ
くことになるかと思いますので、その節にはご審議をお願いしま
す。
また、当クラブの7月の家族例会でのシークレット花火がTV
取材を受け放映されたことにつきまして高い評価をいただきま
した。クラブ広報委員会の皆様のご尽力に敬意を表しますと共
に、これからも当クラブの公共イメージの向上にお力添えいた
だきたいと思います。
さて、「モノづくり」の世界では「引き算の美学」というものが
あります。もともとは禅の「侘び・寂び」の考え方からきていると思
われますが、一つのこと・特徴を際立たせるために他の部門や
機能を削ぎ落としていくことです。商品を開発する時に「足し算
の発想」でいろいろな機能を加えていきますが、それでは生産
に時間もコストもかかりますので、最終的に商品化する時には
一つの機能に集中して、それ以外の機能や装飾を削っていき、

場所 

リーガロイヤルホテル広島

プログラム 

会員リレー卓話「カナダ遠征報告」
大田 由孝会員

担当委員会

プログラム

入会月（８名）
杉本　上原　土肥　山肩　砂田　西川(公)　髙蓋　加藤
創業月会員（６名）
田中　小佐古　平瀬　大坂　淀江　頼岡

祝辞等

会長時間 

会員リレー卓話の風景

2023/8/28 第1989回例会

卓話内容は
ホームページに
掲載しております



今年も暑い平和祈念式典となりましたが、例年同
様、平和祈念式典への参列者へのおもてなし事業
として開催させていただきました。今年度は、３年ぶり
にコロナの規制も解除され、国内国外から多くの参
列があり、用意したコップや氷を追加しなければなら
ない程、多くの皆様がお立ち寄りいただきました。
また、「今年もありがとう」と言っていただける参列
者の嬉しい声もあり、ここまで続けてきた広島中央
ロータリークラブが開催する目的は果たせていると感
じられるひと時で有りました。
報告者：人間尊重・社会奉仕委員長　大田由孝

日　時　　2023年8月6日　8:45～9:30
場　所　　広島市中区猫屋町　本川公園内
出席者　　19名

平和祈念式典参列者へのおもてなし事業


